



**Offen
Ehrlich**

WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

... beim Biomasseheizkraftwerk



Am Donnerstag, den 06. Juni 2013, besuchten wir das Biomasseheizkraftwerk im Kropfkamp in Langelsheim. Bei einer Betriebsbesichtigung schilderte der Betriebsstättenleiter, Herr Eric Günzler, die Arbeitsweise des Werkes. Von der Anfuhr und Lagerung des Rohmaterials bis hin zu seiner Verbrennung im Kessel wurde umfassend über die Arbeitsabläufe informiert.

Auf die Berichterstattung in der Goslarschen Zeitung über Geruchsentwicklungen in seinem Werk angesprochen, teilte Herr Günzler mit, dass er in engen Kontakt mit dem Gewerbeaufsichtsamt stehe und dass er zuversichtlich sei, bald zu einer zufriedenstellenden Lösung zu kommen. Wir waren beeindruckt, wie umweltfreundlich hier Strom und Wärme erzeugt wird und danken Herrn Günzler für die freundliche Aufnahme.

